

Kosher	Keine Angaben
Verschluss	Korken
Tannin	Keine Angaben
Trinktemperatur	16-18 Grad
Jahrgang	2019
Passend zu	Grill, Kalb- und Rindfleisch, Rotes Fleisch

Beschreibung

Das Burgenland zählt zu den Top Weinregionen Österreichs. Mittendrin befindet sich die Gemeinde Andau, welche jedes Jahr die meisten Sonnenstunden und Höchsttemperaturen zählt. Genau da hat sich Johann Scheiblhofer - Gründer des Scheiblhofer Weinguts - niedergelassen und einige Prädikatweine entwickelt. Heute wird der Betrieb in der zweiten Generation von seinem Sohn Erich Scheiblhofer geleitet, welcher bereits eine beachtliche Anzahl Auszeichnungen mit seinen Weinen eingeräumt hat. Auf rund 85 Hektaren in den besten Lagen Andaus, werden hier Rebenstöcke einer grossen Anzahl von Traubensorten gepflegt, wobei das Gut zu den grössten des Burgenlandes gehört. Die mineralischen Schotterböden in Kombination mit einem gemässigten Klima, bieten die Grundlage für reife und vollmundige Weine.

Der Mordor Cuvée aus Blaufränkisch, Cabernet Sauvignon, Merlot und Syrah dominiert mit würzig, rauchigen Aromen und etwas Holzanklängen, welche er durch den Ausbau von Rund zwölf Monaten in französischen Barriques aufgenommen hat.